



# *Sinopsis*

JUDUL BUKU : KEPEMIMPINAN DAN ORGANISASI

PENULIS : Dr. Mahadin Shaleh, M.Si.

---

Buku “Kepemimpinan dan Organisasi” adalah sebuah buku karangan Dr. Mahadin Shaleh, M.Si. yang membahas nilai-nilai kepemimpinan dan kaitannya dengan organisasi. Bagian awal buku ini menjelaskan mengenai kepemimpinan termasuk teori atribut dan teori perilaku seorang pemimpin beserta pengaruh kepemimpinan terhadap organisasi. Dalam buku ini dijelaskan secara rinci mengenai organisasi yang dibagi menjadi beberapa bagian, seperti tipe budaya organisasi, budaya kuat dan budaya lemah, serta pengaruh budaya organisasi terhadap komitmen organisasi itu sendiri. Hal menarik dari buku “Kepemimpinan dan Organisasi” adalah penulis buku ini sering mencantumkan potongan ayat suci Al-Qur’an maupun hadis dalam setiap pembahasannya. Keberadaan potongan ayat suci Al-Qur’an maupun hadis di dalam buku ini membuat para pembaca dapat mengaitkan antara prinsip-prinsip pada kepemimpinan maupun organisasi dengan isi Al-Qur’an serta hadis yang dapat dikatakan memiliki arah dan tujuan yang sama.

Hal penting dan menarik lainnya dari buku “Kepemimpinan dan Organisasi” karangan Dr. Mahadin Shaleh, M.Si. adalah sudut pandang buku ini terhadap kinerja pegawai. Pada bagian ini, penulis hendak menyampaikan aspek-aspek dalam penilaian kinerja, syarat-syarat dari sistem penilaian kinerja, serta faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja individu.

Pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja menjadi salah satu hal yang tidak terlupakan pada pembahasan buku “Kepemimpinan dan Organisasi”. Buku ini menyebutkan bahwa kepemimpinan memiliki pengaruh terhadap kinerja individu yang berarti peran seorang pemimpin sangat penting dalam sebuah organisasi. Peran pemimpin dapat mempengaruhi keberhasilan suatu organisasi, sehingga ketika seorang pemimpin berkinerja buruk, bukan hanya kinerja individu bawahan saja yang terkena dampaknya, namun juga organisasi secara keseluruhan.

**DIAH IKA RIANTANTI, S.Psi., Psikolog**

**202409002014**

**SPPK ANGKATAN 1 T.A. 2024**